

Le/la Covid ? Réouvrir ou rouvrir ? Les leçons de grammaire du coronavirus



InfoChrétienne



Le Covid-19 a apporté son lot de nouveaux mots (lundimanche, apérué, coronabdos, voire encore corona-boomeurs, whatsappéros ou coronapéro), mais aussi de nouveaux débats linguistiques. Exit le match « pain au chocolat vs chocolatine », et place à des questionnements davantage en rapport avec les nouvelles réalités auxquelles sont désormais confrontés les francophones.

Doit-on dire « le » ou « la » Covid-19 ? « Rouvrir » ou « réouvrir » : que faut-il dire et écrire ? Et sinon, faut-il dire « quatorzaine » ou « quarantaine » ? Sur les réseaux sociaux, les internautes échangent

des arguments en faveur de l'une ou de l'autre réponse à ces questions, sans jamais réussir à se mettre d'accord.

Le ou la Covid-19 ?

Dans le cas du mot covid-19, le débat porte sur le genre du mot. Doit-on dire la Covid-19, puisqu'il s'agit d'une maladie ; ou le Covid-19, puisque c'est un virus ? Quand l'Organisation mondiale de la santé (OMS) a proposé ce terme le 11 février dernier, elle n'a pas précisé son genre (car en anglais la question ne se pose pas)...

Lire la suite sur InfoChrétienne

Cet article est republié à partir de [The Conversation](#) sous licence Creative Commons. Lire l'[article original](#).

InfoChrétienne

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



4 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com